
Protokoll TK GfA-KoKreis vom 10. Dezember 2009 

 

Tagesordnung: 

1. Webseite GfA 

2. Sanktionspetition 

3. Veranstaltung mit Südafrikaner im März/April 

4. Netzwerk GE 

5. PG Krise - Konversion 

6. Kinderarmut 

7. Anfrage an die AG GfA wegen Hartz IV 

8. ESU 2011 

 

Anwesende: Werner, Dagmar, Dorothea, Doris, Wolfgang, Hardy (jemand vergessen?) 

 

zu 1:  

• Es wird Unterstützung für die Betreuung der Webseite gesucht. Die jetzige Betreuung 

reicht nicht aus, da sie von Hardy nur „nebenbei“ erfolgen kann. Doris will Hardy 

unterstützen. 

• Eine Domain wird beantragt: www.grundeinkommen-attac.de Damit die AG besser im 

Netz gefunden werden kann. 

• Wichtige Dinge müssen auf die Webseite: Protokolle, Arbeitstreffen 20. Februar 2010, 

Termine, GE-Papier der AG, Download-Seite muss überarbeitet werden, ebenso 

Arbeitsmaterialien. 

 

zu 2: Eine Unterstützung durch die AG ist anzustreben. Auf der MV des Netzwerkes GE wird 

mit Ronald gesprochen. Kurt wird eine Mail zu der Aktion über die Gruppenliste schicken. 

 

zu 3: Die Anreise aus Afrika ist noch nicht finanziert. Es wird gewünscht, dass das Netzwerk 

und Attac D jeweils 550 € übernehmen. Kurt wird einen Antrag an die Finanz-AG des 

KoKreises stellen. Ansonsten wird die GfA die Kosten übernehmen. 

 

zu 4: Keine Absprachen mehr notwendig gewesen. 

 

zu 5: Es wurde kurz über den Konflikt berichtet, der durch den Rückzug von Teilen der AG 

AFT aus der Vorbereitung der Januar Klausur Tagung entstanden sind. Wir werden den 

Verlauf des Konfliktes bis Januar abwarten und dann eine Entscheidung für die AG 

vorbereiten und der AG weiterleiten. 

 

zu 6: Ein Text von Werner und Roland ist bisher nicht kommuniziert worden, geschieht aber 

heute noch und soll auch sehr schnell kommentiert werden. 

 

zu 7: Kurt telefoniert mit Stephan bezüglich der Möglichkeiten einer Kooperation. 

 

zu 8: Der KoKreis der GfA hält es für wichtig an der ESU sich zu beteiligen. Wir werden uns 

anmelden und Themenvorschläge in Richtung Grundeinkommen anmelden. Genaueres muss 

dann noch abgesprochen werden. 

 

Protokoll: Hardy Krampertz 

 


